



ゆとりあん

社会福祉法人新潟しなの福祉会
 地域生活支援センター「ゆとりあ」
 〒950-0083
 新潟市中央区蒲原町7-1 東地区総合庁舎2F
 TEL 025(240)8000 FAX 025(240)8111
 相談専用 TEL 025(248)7170
 E-Mail : yutoria@sweet.ocn.ne.jp
 URL: <http://www.shinano-niigata.sakura.ne.jp/>

★★★ お知らせ ★★★

4月28日(日)～5月1日(水)、5月3日(金)～5月6日(月)までGWのため休館となります。

5月2日(木)は9:30～17:00で開館しています。ぜひご利用ください。

★★★ 4月の予定・みそ汁の会 ★★★

お花見昼食会	4月20日(土) *詳細は下記をご覧ください
みそ汁の会 ●毎週土曜日の開催	4月6日(土)、13日(土)、27(土) *4月20日(土)はお花見昼食会のためお休みです。

座談会のご報告

3月2日(土)に開催いたしました座談会について、内容の一部をご報告いたします。

●平成31年4月からの変更点について

- ・電話相談時間が変更になります。
10:00～17:45⇒ 10:00～17:00に変更。
- ・スタッフの土曜日の勤務体制を調整して、平日のスタッフ充実に努めます。

●平成31年度の行事計画について

- ・季節ごとの行事から、外出レクレーションや施設見学などを盛り込みました。
- ・6月の蒲原まつり参加は、お昼にボランティア活動、その後夕方お祭りを楽しむ予定ですが、夜の活動は無しとなります。

*行事計画はホワイトボードに掲示しておりますので、ぜひご覧ください。

平成31年度 利用手続き(更新手続き)

先月号でもお知らせしましたが、ゆとりあでは現在、利用登録更新の手続きを行っています。

また、新規登録、見学希望等につきましては随時受け付けております。

更新の詳しい内容については、ゆとりあ内の掲示板をお確かめ下さるか、スタッフにお尋ねください。

お花見昼食会のご案内

- *日 時 : **平成31年4月20日(土)**
11:00～13:00
- *場 所 : **ゆとりあ 談話室**
- *参加費 : **500円(お弁当、飲み物代等)**
***当日お支払いください**

*申込×切日
平成31年4月16日(火) 17:00まで

桜を眺めながら春の昼食をご一緒しませんか?
午後は晴れたら自由参加でのんびり沼垂の桜散策も計画しています♪

みなさんのご参加をお待ちしています!!

ゆとりあのひなまつり

3月3日はひな祭り。ゆとりあでは3月2日（土）にひな祭りを開催しました。

かわいい羊毛フェルトのひな人形を飾って、利用者さんから差し入れのノンアルコールの甘酒も振る舞われ、「ひなあられてこの時期しか食べられないよね！」とみんなでお皿をまわしながらひな祭りを堪能しました。



今月の壁面ギャラリー



今年の干支の亥のお内裏様とお雛様です。

なんと製作期間は3日！！

折り紙の桃の花が舞って、暖かい春を感じる作品となりました。

職員退職のお知らせ

『本日は、お日柄もよく』

昔？は披露宴や祝い事の挨拶の冒頭に、この言葉が良く使われていたような？今はあまり使われてないでしょうか？？

これは、原田マハさんの書いたお仕事小説の題名なのです。2年ほど前に読んですごく印象に残っている本です。

『困難に向かい合ったとき、もうだめだ、と思ったとき、想像してみるといい。3時間後の君、涙がとまっている。24時間後の君、涙は乾いている。2日後の君、顔を上げています。3日後の君、歩き出している。』

(322Pより)

私が、この言葉で泣けて元気がでた本です。(七転び八起きの人生なので(-_-))人それぞれ時間は違いますが、ずっと立ち止まってはいない！！とも思っています。

1年間という短い期間でしたが、みなさんに出会えたことに感謝です。

ありがとうございました。 帆苺裕美

帆苺さん、大変お世話になりました。

ありがとうございました。



☆☆ 主のコラム イチローの引退！ ☆☆

いつかはやってくると分かっていたても大きな星だったイチローの引退は寂しい。一方で引き際の見事さにも感銘を受けた。だからなおさら寂しいのだろうか。

さて、ゆとりあにもお別れの季節がやって来た。帆苺さんが退職されることとなったが、一年間メンバーの皆さんと楽しく過ごされたのではないのでしょうか。本当に寂しいですね。

この所、寒さも手伝って無精を決めこみ散策をさぼっていた。体の為には決してサボれない体型なのだが、どうも気力が湧かない。春めいて来たので梅や桜を愛でながら、歩いてみようと思っている。清々しい花の中での散策に体はスリムになる予感がする。

ただ、花見で思わずアルコールに手をつけては元の木阿弥になる可能性は高い。アッハ…

